



PMS BECUS ouvrira son nouveau Technocentre au printemps 2019

A l'étroit dans ses locaux actuels, la société spécialiste de la métrologie pourra, dans ce nouvel espace, accueillir ses clients avec toujours plus de compétences.

« La coquille est finie », explique Gilles Bouverat, dirigeant de la société. Le but de ce nouveau bâtiment ? Développer les activités de PMS BECUS et apporter un meilleur service à ses clients. Avec un showroom entièrement dédié à la mesure et un laboratoire ouvert à la clientèle, le Technocentre sera un véritable centre d'expertise de 2100 m², situé sur la zone Ecotec de Marnaz.

« Nous souhaitons être au plus proche des problématiques de nos clients. Ils ont des besoins de mesure aussi bien quotidiens que ponctuels, en fonction de leurs séries de production. Si l'appareil de mesure dont ils ont besoin n'existe pas, nous le concevons et le fabriquons », ajoute le dirigeant. En effet, aujourd'hui, PMS BECUS possède les compétences pour

répondre aux demandes clients mais manque d'espace.

Apporter des compétences

Dans le tout nouveau Technocentre, les activités seront réparties en plusieurs "zones". La première accueillera le service commercial, la seconde le service étalonnage, accrédité Cofrac (n°2-1658), où environ 10 personnes vérifieront les différents appareils de mesure. Un troisième secteur sera dédié à la réparation et à la mise en conformité des appareils. Ensuite, le bureau d'étude imaginera et concevra des solutions de contrôle sur mesure, en fonction des demandes clients. Enfin, une partie du bâtiment sera consacrée à la fabrication d'outils, de calibres, d'étalons de précision...

Un meilleur service pour les clients

L'apport majeur du Technocentre réside dans un meilleur service pour les clients. Grâce à ses nouveaux moyens, PMS BECUS aura une meilleure réactivité aux demandes de ses clients et les délais seront mieux maîtrisés. Le stock plus important permettra également de proposer une gamme de produits plus large et plus innovante. Ce lieu d'échange, spacieux, optimisé et accueillant, proposera également aux clients une dépose-minute du matériel, pour gagner en efficacité.

En résumé, le Technocentre de PMS BECUS permettra d'améliorer capacité, service et qualité de prestations.

HÉLÈNE LEFORESTIER

FAIRE VENIR DE NOUVEAUX TALENTS

L'équipe de PMS BECUS recherche déjà de nouveaux talents pour augmenter sa capacité à répondre à ses clients. « La plupart de nos recrutements sont des créations de postes. Notre équipe est jeune, bienveillante et dynamique et, dans le nouveau bâtiment, les conditions de travail seront optimales. », précise Gilles Bouverat. Les postes recherchés sont ceux de : réparateur d'instruments de mesure, technico-commercial sédentaire et itinérant, technicien contrôle métrologie, mécanicien de précision, technicien électro-érosion à fil et technicien robotique automatisée.

Toutes les informations sur : www.pms-becus.com/recrutement